

# WARTA

## Satgas Kopasgat TNI Angkatan Udara Bantu Bongkar Tempat Ibadah Warga Korban Gempa Cianjur

Suhendi - [CIANJUR.WARTA.CO.ID](http://CIANJUR.WARTA.CO.ID)

Dec 16, 2022 - 18:59



**CIANJUR** - Tim Satgas Kopasgat TNI Angkatan Udara hari ini melaksanakan pembongkaran tempat ibadah berupa Masjid di Desa Ciwalen Kecamatan Warungkondang, Kabupaten Cianjur. Kamis, (15/12/2022).

Dalam pembongkaran Masjid ini prajurit Kopasgat TNI AU dibantu warga masyarakat Desa Ciwalen. Alasan pembongkaran masjid tersebut adalah karena sebagian dari atap masjid yang terbuat beton rusak parah, yang menyebabkan ruang masjid terutama dinding juga ikut rusak setelah tertimpa bencana alam gempa bumi beberapa waktu lalu di Cianjur. Tim Satgas Kopasgat TNI Angkatan Udara dalam melaksanakan kegiatan tersebut dipimpin oleh Letda Pas Ruswandi.



Beberapa warga masyarakat Desa Ciwalen berbaur bersama prajurit Kopasgat TNI Angkatan Udara, untuk menarik dan merobohkan dinding Masjid dengan tetap memperhatikan safety. Hal ini dilakukan mengingat sebagian bangunan masjid rusak cukup parah, sehingga lebih baik dihancurkan karena dapat membahayakan warga masyarakat yang tinggal di sekitar masjid. Selain karena faktor keamanan, juga dapat memudahkan pada saat direnovasi. "Kami merasa senang, respon warga masyarakat di Desa Ciwalen ini cukup baik, terlihat mereka membaur dan membantu kami Tim Satgas Kopasgat dengan semangat kebersamaan," ungkap Letda Pas Ruswandi.

Selain itu keakraban antara prajurit Kopasgat TNI Angkatan Udara dengan warga masyarakat Desa Ciwalen terlihat jelas, hal itu nampak pada saat istirahat sambil makan siang bersama yang telah disediakan oleh ibu-ibu warga masyarakat setempat.

"Saya merasa senang sekali dan ucapan terima kasih sudah dibantu bapak-bapak Kopasgat Angkatan Udara. Saya juga merasa gembira bisa bersama-sama di sini dengan bapak-bapak Tentara Angkatan Udara, makan siang bersama walaupun sederhana, ini suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami yang tiada tara," kata salah seorang warga bernama Dadang bumi.

Pelaksanaan pembongkaran masjid berjalan aman sesuai dengan prosedur keamanan dan harapan. (penkopasgat)